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ブログで日々の活動を紹介しています。 フェイスブックもやっています。
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後 援 会 だ よ り  J a n u a r y

m a k o t o

ホームページ、
ブログはこちらからののうち誠 プロフィール

昭和25年生まれ 出雲郷小学校→東出雲中学校→
島根県立松江農林高校→東出雲町役場就職（平成23年
3月に町参事を最後に退職）→平成 2 3 年 8月
松江市議会初当選、平成 2 5 年 4月 2 期目当選
平成29年４月３期目当選、令和３年４月４期目当選

◆後援会事務局◆

ののうち誠後援会にご加入いただき、一緒にまちづくりをして
いきましょう。この度後援会だよりvol.50を発行いたしましたので、
ご高覧いただきますようお願い申しあげます。

後援会のお知らせ

最 近 の 活 動 から

東出雲と八雲を結ぶ道路整備に関わりました

　東出雲町上意東・本谷奥組から八雲町別所に通じる道路
は、最上部には「星上峠展望台」があり、三瓶山から大山まで
の景観が眺望できます。
　平成２３年頃から地元の皆さんとこの整備課題に取り組ん
できました。当初は林道を市道へとの要望でしたが、この道路
沿線は数々の問題があり、農林サイドで整備できることは行
い、その後に市道認定をしていく計画となりました。
　市では数年をかけて実施した林道整備事業がひととおり
終了し、９月市議会で「東岩坂上意東線」として市道認定を
可決するに至りました。
　今後は、生活道路とし
て緊急車両や市民の迂回
通行に活用が期待されて
います。また、星上峠展望
台の整備の促進や道路拡
幅事業の実施も課題であ
り、引き続きの事業促進に
頑張りたいと思っています。

　野々内が会長を務める「山陰新幹線・伯備新幹線整備促進
松江市議会議員連盟」では、島根・鳥取両県選出の8人の国会
議員への整備計画路線への格上げの要望活動を、正副会長、
幹事長の役員４名で東京に出向き、１２月２１日と２２日に実施。
どちらの事務所でも歓迎していただき要望書を手交し意見交換
を行いました。
　また、１１月１６日には、
中海・宍道湖圏域５市の新
幹線議連役員の皆さんと
意見交換会を催しました。
今後の一層の連携を深め
活動を促進することになり
ました。

２新幹線の整備計画路線に格上げを地元国会議員に要望

中国・杭州市を公式訪問

　松江市と中国浙江省杭州市は２００３年に友好交流協定を締
結し、２０周年を迎えました。１１月１１日から４日間、２０周年を記
念した「杭州市公式訪問団」派遣の団員として参加。派遣者は、
上定市長と市関係職員、議会からは吉金議長、川井議員、野々
内で、合計９名でした。
　公式訪問団は、これまでの交流に対する謝意を伝えるととも
に、杭州市民に松江市を紹介するイベント「松江の週」が開催さ
れ、松江の観光ＰＲを実施しました。また、杭州市は「西湖」を中
心に様々な観光地を整備する世界的な地であるとともに、技術
分野でも中国トップレベル
の「スマート・シティ」とし
ても有名であることから、
杭州の行政視察等を行い
ました。また、市立皆美が
丘女子高等学校と交流を
深めている「杭州第十四
中学校」を訪問し視察も行
いました。

　所属会派・松政クラブが１１月２８日に提出していた「令和６年
度予算編成等に関する要望書」の回答が、１２月２０日に上定市
長からありました。重点要望事項８項目、分野別４７項目にわたる
要望です。
　市民の皆さんや関係団
体などからの意見要望を
加味し会派内で検討した
要望活動は毎年この時期
に行っており、その成果は
数々の予算・政策として
実現しています。

所属会派・松政クラブの令和６年度予算要望

〒699-0108 松江市東出雲町出雲郷1670　TEL・FAX／0852-52-3117
Eメール nonouchi＠mable.ne.jp　http://www.mable.ne.jp/~nonouchi/

2月定例議会予定
20日
26日
27日
28日
1日
4日
5日
6日
7日
8日
11日

12日
13日
18日
22日

（火）
（月）
（火）
（水）
（金）
（月）
（火）
（水）
（木）
（金）
（月）

（火）
（水）
（月）
（金）

2月

3月

本会議（会期の決定、提案説明）
一般質問
一般質問
一般質問・議案質疑・委員会付託
予算委員会（質疑、分科会分担・委託）
総務委員会・予算委員会総務分科会
総務委員会・予算委員会総務分科会
教育民生委員会・予算委員会教育民生分科会
教育民生委員会・予算委員会教育民生分科会
経済委員会・予算委員会経済分科会
経済委員会・予算委員会経済分科会
建設環境委員会現地視察
建設環境委員会・予算委員会建設環境分科会
建設環境委員会・予算委員会建設環境分科会
予算委員会（分科会長報告・質疑・討論・採決）
本会議（委員長報告、質疑・討論・採決）、閉会

後援会だよりが
第50号を迎えました

青木一彦参議院議員と共に

１２月２０日の市幹部が出席した回答状況

市役所の関係部を地元代表と訪ね、林道
整備のお礼と今後の整備について要望

上定市長のお礼の挨拶と松江市観光のＰＲ

　令和６年を迎えた途端、能登半島地震や羽田空港での飛行機

事故など異例の幕開けとなりました。亡くなられた方々のご冥福

をお祈りするとともに、被災された方々に心からお見舞いを申し

あげます。

　さて、「ののうちまこと後援会だより」が今号で第５０号を迎え

ました。初当選した平成２３年の秋に第１号を発行以来、定例

市議会閉会後に議会報告や地域の課題提起、活動報告などを

題材に欠かさず発行してきました。

　また、「松江市議会議員ののうちまこと公式ブログ」は、平成

２３年１１月３日に開始。今まで約２，２００件を投稿し、総訪問者

は１０万６千人を超えています。

　議員活動は、市や地域の課題解決や提言を行い市政に市民

の皆様からの要望を反映することにありますが、その取り組み

を市民の皆様にお伝えすることも大切なことだと考えています。

　野々内は、行政を中から見てきた実績があります。今後もその

視点を武器として市行政をチェックし提言してまいります。今年

も、後援会だよりやブログをよろしくお願い申しあげます。

11月定例議会
指定管理者の指定などを可決

　１１月２８日開会の松江市議会１１月
定例会は、１２月２０日に２３日間の会期
を閉じました。
　今議会は、条例案件７件、単行案件３６
件（内指定管理者の指定２７件）、補正

予算案件２１件、報告案件１１件の計７５
件を審査し、９月市議会で継続審査と
なっていた「松江市ガス事業譲渡先選定
委員会条例の制定」を含め議案を全て
可決しました。
　なお、日吉ふれあい会館の閉鎖の通知
を撤回する旨の陳情は不採択としました。
採決は全て電子表決で行われました。
　次に、議員提出議案として松政クラブ

が起案した「企業版ふるさと納税制度の
延長を求める意見書」と「緊急浚渫推進
事業債の延長を求める意見書」のほか
２件を可決。また、「議員定数等調査特別
委員会」の設置も可決されました。これら
の議案は、野々内誠公式ブログ１１月２５
日と１２月２０日で紹介しています。（予算
金額や提出議案の詳細は市ホーム
ページや市報等をご覧ください）
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あだかえ～な（建物左側が入口）

あだかえ～な 集会室

ヨリアイーナ東出雲　会議室

意東児童クラブ２階集会室

上意東研修センター上意東研修センター 体育室 ヨリアイーナ東出雲
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ラ
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さ
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習
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集
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な
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段
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入
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東
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限
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集
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０
０

円
/
時
・
学
習
室
１
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意
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下
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東
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旧
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東
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民
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今
回
の
地
域
集
会
施
設
の
点

検
か
ら
、人
口
と
の
関
連
を
考

え
た
い
と
思
い
ま
す
。令
和
５
年

１０
月
末
現
在
の
東
出
雲
地
域
人

口
や
小
学
校
校
区
別
人
口
・
世

帯
数
、近
隣
の
人
口
は
次
の
表
の

と
お
り
で
す
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る
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上
意
東
公
民
館
の
廃
止
に
伴

い
、本
来
の
上
意
東
研
修
セ
ン
タ
ー

と
し
て
活
用
。有
限
会
社
京
羅
木

農
産
が
指
定
管
理
者
と
な
り
市
か

ら
管
理
を
委
託
さ
れ
て
い
ま
す
。利

用
で
き
る
の
は
、体
育
室
と
和
室

で
、従
来
通
り
有
料
で
貸
し
出
し
さ

れ
て
い
ま
す
。特
に
、体
育
が
で
き

る
集
会
施
設
は
東
出
雲
町
内
で
は

こ
こ
だ
け
で
す
。

上
意
東
地
区
は
引
き
続
き

上
意
東
研
修
セ
ン
タ
ー

東出雲地域人口 15,６４４人 ６,３６６世帯
出雲郷小学校区 ６,３３０人 ２,４６１世帯
揖屋小学校区
（上意東除く） ６,１４１人 ２,６１９世帯

上意東地域 ３１４人 １２５世帯
意東小学校区 ２,８５９人 １,１６１世帯

八雲地域人口 ６,６３６人 ２,６９２世帯
八束地域人口 ３,７２８人 １,７２６世帯
鹿島地域人口 ５,８３９人 ２,６１５世帯
竹矢公民館区人口 ５,８３０人 ２,８１１世帯

東出雲町内の話題から
揖屋小学校にラーニングコモンズを設置
　揖屋小学校長寿命化改修工事が約１９億５千万円を投じて令和７年
度までの予定で進行中。この中で図書室を約２倍に広げ、中国５県の公
立小中学校初の設置となる交流型学習スペース「ラーニングコモンズ」
を設ける予定です。東出雲町は「学校図書館活用教育」を展開し、図書
館司書の小中全４校への先駆的配置などを進めるなど、全国的に注目
される先駆的な教育を展開していました。今は松江市全体で東出雲ス
タイルを手本とした「学校図書館活用教育」が展開されていますが、
「ラーニングコモンズ」はその中心となった揖屋小学校へのモデル設置
であり、図書室の概念を超える活用が期待されてのことだと考えます。

東出雲町内３幼・保園を認定こども園に
　東出雲町の揖屋・意東・出雲郷の３保育
所と３幼稚園は、４月から「認定こども園」と
なります。東出雲町は単独町時代には幼保
一体化事業「幼児園」として運営してきたの
で、名前が違っても体制には変化がないと
考えます。なお、３歳児から５歳児も４月か
ら認定こども園化に合わせ機器を整備し、完
全給食（主食と副食）を提供する予定です。
保護者の皆さんの負担軽減が進みますね。

東
出
雲
町
の
地
域
集
会
施
設
の
現
状

　
令
和
３
年
４
月
に
東
出
雲
町
の
公
民
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体
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、東
出
雲

ふ
れ
あ
い
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に
東
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雲
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す
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地

区
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揖
屋
公
民
館
、出
雲
郷
公
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館
、意
東
公
民
館
、上
意
東
公
民

館
）は
廃
止
と
な
り
ま
し
た
。そ
し
て
、東
出
雲
公
民
館
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令
和
５
年
６
月

に
東
出
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複
合
施
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ア
イ
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出
雲
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中
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を
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し
て
い
ま
す
。

　
一
方
、地
域
の
公
民
館
が
な
く
な
っ
た
地
域
、つ
ま
り
小
学
校
区
の
皆

さ
ん
の
集
会
施
設
は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
。集
落
を
超
え
た

地
域
の
集
会
施
設
は
必
要
で
あ
り
、各
地
域
で
は
工
夫
し
て
集
会
施
設
を

設
け
る
現
状
を
お
伝
え
し
ま
す
。


